
Angervilliers Citoyens
L’info Citoyenne

Le journal de vos élus d’opposition

N° 2
Juin 2023

Des élus à vos côtés ! 

Vous êtes nombreux à nous faire part de difficultés à obtenir des réponses à vos 
questions adressées à l’équipe municipale.

Vos élus Angervilliers Citoyens restent quant à eux toujours à votre écoute, et 
s’engagent à porter votre parole, que ce soit lors des questions diverses en Conseil 
Municipal ou directement auprès des élus concernés. N’hésitez pas à nous 
contacter, réponse garantie !

Depuis de longues semaines, nous sommes interpellés par des 
habitants au sujet de la circulation dans notre village : bruit, 
incivilités, vitesse excessive, bref dangerosité sur plusieurs axes.

Inscrite en questions diverses par vos conseillers d’opposition lors 
du dernier Conseil Municipal, Mme le Maire a refusé de répondre 
prétextant un vice de forme mineur sur les délais de transmission 
de la question. Ce n’est donc que partie remise.

À notre sens, cette problématique, certes difficile, mériterait un 
autre traitement et surtout de la concertation avec les habitants.

Circulez, y’a rien a voir ! 

Laisser les habitants sans réponse à leurs sollicitations et seuls face à leurs doutes, leurs peurs ou leur 
colère est à notre sens, un manque de respect des administrés et pose la question de la manière dont sont 
envisagés à la fois le sens de l'engagement politique et citoyen et le sens donné à la vie de notre village.

Lors du conseil municipal de Mars et l’étude du projet de 
délibération sur le financement d’une classe découverte, nous 
avions déposé un amendement visant à instaurer l’utilisation 
du Quotient Familial pour faire varier la participation 
communale aux revenus des familles.

Notre but était également, pour une fois, de permettre aux 
conseillers de la majorité d’exprimer explicitement leur avis sur 
un sujet concret.

Sans surprise, ni débat, cet amendement a été rejeté.

Quotient Familial : Amendement Rejeté

Il reste cependant étonnant que Mme Le Maire, qui par ailleurs est Vice Présidente du Conseil Départemental 
en charge des « solidarités et de la famille », n’applique pas cet outil essentiel de la lutte contre les 
inégalités et de la justice sociale dans son propre village.
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Retrouvez l’actualité d’Angervilliers Citoyens sur les réseaux sociaux, qui vous sont ouverts si vous souhaitez 
publier un sujet concernant notre village.
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Lors des dernières élections, nous proposions de permettre aux habitants de 
participer à la vie du village, de leur permettre de réfléchir et proposer des 
solutions aux divers sujets de  la vie du village : sécurité, éducation, services 
publics, associations... 

Vous avez envie de débattre ou de mener à bien des projets qui vous tiennent à 
cœur sans oser en parler ? 
Vous souhaitez que nous abordions des sujets qui vous sont chers dans cette 
gazette ou sur les  réseaux sociaux ?

Construisons Ensembles !

Parlez-en ! Toutes les idées sont bonnes à être débattues et partagées.
Nous vous offrons notre concours pour débattre ou réaliser vos projets et nos médias pour en discuter et en 
débattre.

N’hésitez pas à nous contacter aux coordonnées ci-dessous.

Trois ans après les élections municipales, l’heure est venue de 
faire un premier bilan sur l’action de la majorité municipale, et la 
mise en œuvre de leur programme.

Certes, ici comme ailleurs, la pandémie a chamboulé les 
premiers mois de ce mandat, cependant, seul Angervilliers 
semble ne pas réussir à sortir de sa torpeur, tant la liste des 
réalisations est mince, comparée à la liste pléthorique de 
promesses du programme de la majorité.

Où sont les city parc, le stade et son dojo, l’aménagement des 
cantines scolaires, la nouvelle place du village, les deux 
médecins, les projets environnementaux comme l’adhésion au 

Mi-Mandat : l’heure d’un premier bilan ?

En attendant, notre village évolue, et les conséquences de l’inaction municipale commencent à faire ses 
premières victimes et mettent à mal les infrastructures parfois inadaptées de notre village.

L’école maternelle accueillera l’année prochaine 35 élèves en petite section. Nous n'avons aucune inquiétude 
concernant la répartition des 35 élèves dans les classes par les enseignantes. Mais la question se pose sur le 
temps de repos. Où vont-ils faire la sieste, indispensable pour des enfants de cet âge ? 

Ces enfants n’ont pourtant pas surgi de nul part. Ce problème nous semble assez caractéristique du manque 
total d’anticipation et de mise à niveau des infrastructures que nécessite l’arrivée de nouveaux habitants.

Et l’école n’est pas la seule impactée par ce manque de préparation : Circulation, équipements, tissu 
associatif … Il est urgent d’agir !

Un inquiétant immobilisme

PNR et de nombreuses autres promesses électoralistes irréalisables ?


